

1910
2010

AICVF
100
ANS

1923

IL Y A
87 ANS...

En 2010, l'AICVF fête son centenaire. Une occasion unique de revenir, dans les colonnes de CVC, sur une histoire riche, sur les plans scientifique et technique, mais également sur le plan humain.

Jusqu'à la fin 2010, un membre de l'AICVF prendra la plume pour revenir sur un fait, une personnalité, une avancée, une publication ayant marqué l'histoire de l'association.

Merci aux partenaires actuels du Centenaire :



L'AICVF organisait le 1^{er} congrès du chauffage et de la ventilation

Par **Jean-Marc Dufour**, vice-président, délégué aux régions

Les 17 groupes régionaux et le bureau national, plus de 2 000 adhérents dans toute la France, se mobilisent pour fêter les cent ans de l'AICVF.

Si notre association est arrivée à fêter son centenaire, c'est grâce aux adhérents qui œuvrent bénévolement au niveau national, comme dans les régions, pour faire vivre l'AICVF. Ils permettent que l'AICVF soit à la pointe de l'information, de la formation et de la recherche technique dans le domaine du génie climatique.

Ce sont plus de 150 bénévoles qui organisent ainsi chaque année plus de cinquante réunions techniques sur l'ensemble du territoire et ont permis de réunir 100 ans d'idées fraîches. J'ai la chance, en tant que délégué aux régions, de pouvoir participer aux réunions de bureau des régions et de voir l'engagement qu'ils mettent à faire vivre l'AICVF. Nous avons tous pu constater leur dynamisme lors des congrès, qui rencontrent un succès toujours grandissant.

Le Centenaire dans les régions, comme la grande soirée de gala du 24 septembre à la salle Wagram, sont des moments ma-

jeurs de notre vie associative et vous pourrez lors de ces manifestations les remercier du travail effectué depuis de nombreuses années, par votre présence. C'est aussi en réunissant toutes les forces vives du génie climatique, que nous pourrions mener, et non subir, cette véritable révolution professionnelle que l'évolution de la réglementation thermique a engendrée. Préparons l'avenir de nos professions avec l'AICVF.



Couverture du compte-rendu du congrès de 1923.